

## Seat bei Youngtimer Classic 2012 vertreten

**Wenn am kommenden Sonnabend, 16. Juni, in Frankfurt die rund 100 Teilnehmer der Youngtimer Classic 2012 auf ihren Weg durch den Spessart und über den Schottenring starten, ist Seat mit einem Ibiza der ersten Generation dabei. Dieser Seat von 1984 wird pilotiert von Klassik-Chef Isidre Lopez Badenas. Zugelassen sind Fahrzeuge der Baujahre 1969 bis 1992: Das Gründungsjahr der ausrichtenden Auto Zeitung bestimmt das Höchstalter, während das Mindestalter bei jeder Auflage exakt 20 Jahre beträgt.**

1984 startete Seat die Serienproduktion des ersten selbst entwickelten Modells – des Ibiza. Italdesign Giugiaro sorgte für die gute Form, Karmann ließ seine Expertise beim Karosseriebau einfließen und Porsche steuerte sein Knowhow bei den Motoren bei. Das Gemeinschafts-Projekt, beim Pariser Automobilsalon 1984 erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt, erwies sich vom Start weg als äußerst erfolgreich. Seitdem wurden insgesamt über 4,6 Millionen Ibiza Fahrzeuge verkauft – was ihn zum meist verkauften Seat-Modell aller Zeiten macht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Seat Ibiza (1984).